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4

月

22

日下午

1

点，

工艺品公司华宝楼三楼艺术馆 ，

由老城隍庙拍卖行艺术品拍卖会

正式开槌起拍。 现场人头攒动、竞

买人的出价声、 拍卖师的报价声

和成交的落槌声此起彼伏， 汇集

成一幅热闹的景象。 在不到半天

的时间里，

250

余件拍品成交率将

近

50%

。

据拍卖行工作人员介绍 ，此

次艺术品拍卖会是老城隍庙拍卖

行时隔数年后重新恢复艺术品拍

卖，

6

月份至下半年，还会陆续举

办多场类似的小型艺术品拍卖

会。

众所周知， 如今艺术品投资

大环境并不景气， 部分拍卖行采

取“ 假拍、拍假”牟取暴利，影响了

艺术品投资者的信心和热情。 有

20

多年历史的老城隍庙拍卖行却

要反其道而行之， 通过上门征集

拍品 、降低拍卖佣金 、抵制“ 职业

拍托”等举措，将大众“ 请”回艺术

品拍卖会现场，定期举办小规模、

高质量、 多场次的小型艺术品拍

卖会， 重新激发大众对艺术品投

资的热情。 正所谓老瓶装新酒，拍

出新天地，瓶子新旧是其次、重要

的是注入酒里的这股新意。

作为老城 隍庙拍卖 行管理

方 ，豫园商城工艺品公司一直在

尝试和探索艺术品投资的新模

式。

2011

年初 ，工艺品公司就已

经通过与书法家 、 银行共同合

作 ，首创了“ 书画银行 ”的艺术品

投资新模式 ，且获得了不错的社

会反响和经济效益 。 作为公司

2012

年恢复艺术品拍卖会的新

尝试 ，公司提出了不仅要保留老

庙拍卖行的优秀传统和经典内

涵 ，更要积极探索 、大胆尝试 、不

断创新 ，实现突破 ，力争达到做

精艺术品专业 、 做大艺术品产

业，做强整个企业。

邹 琦 金 琦
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上海市第一届市民运动会会

徽 、吉祥物征集工作于今年

2

月

14

日启动，至

3

月

16

日截止。 短

短一个月时间 ，共收到应征作品

会徽

188

份、吉祥物

36

份。 在

36

份吉祥物应征作品中 ，以上海老

城隍庙五香豆食品有限公司的

上海传统特色商品“ 老城隍庙五

香豆 ”拟人化造型的“ 康康 ”，最

终脱颖而出成为了上海市首届

市民运动会吉祥物。

作为上海著名特产的“ 老城

隍庙五香豆 ”， 早已成为了上海

市民心目中 ，诠释上海文化的一

种独特商品。 这离不开上海老城

隍庙五香豆食品有限公司 ，多年

来对老城隍庙五香豆这一传统

特色商品制作工艺上的继承发

扬 、不断创新 ；也离不开上海老

城隍庙食品有限公司历届领导

班子对上海五香豆这一传统文

化的传承与发展 ；更离不开上海

这座国际化大都市 ，在与世界文

化融合的同时 ，对本土文化的推

崇与弘扬。

当然， 这次传统特产五香豆

能够当选为上海市第一届市民

运动会吉祥物 ，也对上海老城隍

庙五香豆未来的销售和发展 ，带

来一个很好的契机。 让广大市民

在参加本届运动会的同时 ，对有

着悠久上海历史的 “ 五香豆文

化”有更为深入的了解与体会。

将五香豆造型的“ 康康”作为

这次市民运动会的吉祥物 ，体现

了上海特色和市民运动会大众

化、多样化、社会化的特点。 吉祥

物取名 “ 康康 ”， 寓意 “ 体育健

康 ”。 欢快 、奔跑着的“ 康康 ”，传

递出市民运动会 “ 全民参与 、全

民运动 、全民健康 ”的快乐氛围 。

届时“ 康康 ”将被本届市民运动

会组委会制作成五十项运动项

目的各种造型 ，为本届市民运动

会增光添彩。

上海市第一届市民运动会

吉祥物：康康

据中国互联网络信 息中 心

(CNNIC)

报告显示，截至

2011

年

6

月底，网络购物用户规模达到

1.73

亿。网络已经成为增加市民生活便

捷化、 多元化的主要媒介和工具。

传统餐饮企业如何充分利用网络

这一平台，在实现品牌价值提升的

同时赚得盆满钵满将是餐饮集团

公司的主攻方向。

联手网络团购

提升淡季时段销售

中国团购用户数从

2010

年底

的

1875

万 增 长 至

2011

年 中 的

4220

万，增长率达到

125.0%

。 虽然

团购服务网站增量迅速鱼龙混杂甚

至受人诟病，但团购这种模式迎合

了网民对服务性商品的需求，填补

了市场空白。 可以预见，网上团购

将成为网民的生活常态。 为此，大

胆尝试以团购方式作为提升淡季

时段销售的手段，并以此为契机寻

找企业提升整体管理水平的抓手。

松月楼是一家专营素食的百

年老店，其素菜包和面条深受食客

欢迎，但二楼素筵多年来却始终冷

冷清清，与之大相径庭。 为了增加

人气，提升销售，一季度首次与

58

同城、美团合作，分别推出适合

4-5

人和

2-3

人的精致套餐，包含了菜

心蟹黄油、八宝辣酱、松仁豆腐、银

杏虾仁等以豆制品和菌菇为主要

原料烹制足以以假乱真的仿真菜

肴和深受食客欢迎的金牌面筋面。

套餐上线后取得了意想不到的效

果，特别是

88

元套餐，上线后

1.5

天内

400

套立即抢购一空！ 总计团

购数

680

套。

为了提高团购客群的满意度，

前期对团购数量以及每天接待的

人次做了仔细的核算，精心设计套

餐，服务人员专题培训等措施。 虽

然点评以好评居多，但从点滴文字

中寻找自身存在的问题，狠抓内功

将是松月楼提升品牌价值的基石。

联手腾讯美食平台

首次引入“免费试吃”新体验模式

腾讯

QQ

美食论坛虽然不似大

众点评网名声鹤立， 但在上海“ 吃

货”一族中却是有独特的吸引力。 分

析原因：

1

、 试吃已经成为深受沪上

年轻消费群体痴迷的形式。 包括酒

店试睡、饭店试吃等。 而

QQ

美食论

坛着力于为餐饮商家推出的免费试

吃活动吸引了沪上一批闻风而动的

“ 吃货”；

2

、每次

10

人试吃团的比例

结构为：

3

名金牌、

7

名新人。 试吃前

主办方召开专题会， 主题是明确拍

照、写美食帖上传，最大程度宣传企

业知名度。

3

、用较低的成本投入去

达到短时间扩大知名度的效果。 就

操作流程来看， 一旦免费试吃的公

告刊登后，每次均有上千人报名，虽

然只挑选其中的

10

名，但依然还是

趋之若鹜。 故此种方式非常适合新

开门店以及有内涵却苦于无人知晓

的上海乔家栅海潮店。

6

月

6

日，海

潮店将迎来一批“ 霸王餐” 的试吃

员，以本帮菜肴为核心的

10

人餐将

以照片、 高品质试吃评价报告贴等

形式在

QQ

美食论坛发布。 并通过

QQ

弹窗、

QQ

美食论坛、 微博转发，

通过集中式的高曝光率为上海乔家

栅海潮店进行口碑宣传， 期望收到

较好的口碑效果， 为后一波的团购

做好积极的准备。

联手网络经销商

探索节令产品推广新模式

如今传统的送礼方式已经越

走越窄，价格越来越透明，各个礼

品企业产生的利润也越来越少 。

但中国是礼仪之邦，重礼仪，尚往

来。 据不完全统计，全国每年各种

送礼达到五千亿以上， 且每年增

长率达

12%

左右。 这引发传统的

送礼企业都往电子商务网站方向

发展。 以另一种“ 收礼自选”礼品

册的模式， 完成了从做礼品到做

送礼服务的转变。

上海乔家栅食品厂通过与上

海云特商贸有限公司的合作 ，针

对端午节令市场特别定制了

138

元 、

218

元 、

328

元三套粽子礼品

卡，集合淘宝网、

QQ

商城、京东商

城、当当网、亚马逊、

1

号店等知名

的分销渠道 ；新浪微博 、搜狐 、网

易、腾讯等雄厚的媒体资源；人人

网、百度、中视网盟等丰富的推广

资源，力争实现销售总量为

12000

套，扩大

2012

年“ 乔老爷”端午粽

子的市场份额，推广老字号品牌。

突破传 统的实 体店销售 格

局， 积极探索

B2C

电子商务销售

模式， 必将给餐饮集团公司开辟

出一条新的发展之路。

风 动

邱忠琳

以营销为主线

以调整为重点

餐饮集团谋划

二季度工作

本报讯

4

月

26

日，餐饮集

团公司二季度工作会议如期召

开，公司所属各企业、子公司的

经理参加了会议。

会议分三个议程 ， 首先市

场部对集团公司二季度营销工

作的实施项目做了具体阐述 ，

并就传统餐饮企业

B2C

电子商

务销售模式进行了探讨； 老饭

店对如何打造沪上海派婚宴第

一品牌的营销方案予以介绍 ；

会景楼德兴馆就二季度餐饮板

块的营销措施进行说明。 其次，

张耀他总经理传达了商城二季

度工作会议的精神， 并对集团

公司

1-4

月份的经营情况作了

分析，提出三点工作要求：

1

、集

中精力和智慧， 采取各种手段

全力进行营销。

2

、针对净利润

不理想企业，降本增效，提高门

店的运营质量。

3

、老饭店、和丰

楼两大调整项目务必在规定时

间内准时开业。 最后，顾栋华董

事长在分析经营指标的同时 ，

提出“ 五月营销月 ”的口号 ，并

对二季度工作提出如下要求 ：

1

、 集团公司各部门相互配合，

为基层企业提供好服务。

2

、各

企业充分开展各种营销活动 ，

包括节日、 节令市场、 空闲时

段、 高楼层、 夜市等方面的营

销，提升销售。

3

、两大调整项目

要实时推进。

4

、抓好亏损企业

的扭亏和销售、 利润下降企业

的止住滑坡工作。

5

、中心厨房

工作的及时推进。

6

、食品安全

工作要重点监管。

7

、青年干部

的培养要建立谈心制度。

整个会议以营销为主线 ，

以调整为重点， 在总结一季度

工作的同时， 对二季度工作明

确了详细的目标和要求。

■

刘云峰

《 甄嬛传》庆功宴

在绿波廊酒楼举行

本报讯

4

月

27

日晚，九曲

桥畔灯光璀璨，《 甄嬛传》 剧组

在豫园商城的绿波廊酒楼举行

盛大的庆功宴。 深受观众喜爱

的“ 温太医 ”张晓龙 、“ 槿汐 ”孙

茜 、及“ 曹贵人 ”陈思斯 、“ 安陵

容 ”陶昕然 、“ 淳贵人 ”谭松韵 、

“ 齐妃 ”张雅萌 、“ 叶澜依 ”热依

扎悉数出席。 九曲桥上的红毯

仪式吸引众多影迷， 传统精致

的中国仿明清建筑群落与现场

热烈的红毯走秀碰擦出绚丽的

“ 火花”， 既彰显古朴豫园之雅

韵， 又让人感受海派都市之魅

力。

据悉， 这场红毯走秀以及

绿波廊庆功宴将于

5

月

2

日东

方卫视《 甄嬛传》大结局时同步

播放。

■

柴 璐


